

4年ぶりの開催！！校内相撲大会



9月8日、校内相撲大会が開催されました。全学年、熱戦が繰り広げられ、6年生の希望者で親子相撲も行い、大変盛り上がった相撲大会でした。当日は、たくさんの皆様の応援をいただき、子どもたちは大満足でした。ありがとうございました。

学年	男 子	女 子
1年		
2年		
3年		
4年		
5年		
6年		

土俵の整備に感謝



9月初旬に、中村組の方々が、土俵を整備してくださいました。お陰様で、素晴らしい土俵で校内相撲大会を行うことができました。本当にありがとうございました。

「虹色の花」と「お話玉手箱」による読み聞かせ



9月11日に、地域の読み聞かせグループ「虹色の花」による読み聞かせ、15日に、保護者の読み聞かせグループ「お話玉手箱」による読み聞かせを行いました。子どもたちは、読み聞かせに心を躍らせ、楽しんで聞いていました。ありがとうございました。

今後もよろしく願いいたします。

家庭教育学級「親子陸上教室」



9月13日に、家庭教育学級「親子陸上教室」を行いました。龍郷小学校の四本先生と龍南中の岡島先生を講師としてお招きし、手の振り方や走るときのリズムなど、速く走るコツについて指導していただきました。当日は、親子で50名以上が参加し、親子で楽しみながら走ることができました。

奉仕作業ありがとうございました



8月27日（日）に、PTA奉仕作業が行われました。保護者の方や子どもたちが、校舎内の窓拭きやトイレ掃除、サッカーゴールの撤去、外回りの作業等をしてくださったお陰で、学校が大変きれいになりました（写真）。参加してくださった皆様、事業部の皆様、本当にありがとうございました。

全国学力・学習状況調査の結果から

毎年4月に6年生は、全国学力・学習状況調査を実施しています。この結果から、国語科では、特に、「目的を意識して中心となる語や文を見つけて要約すること」はできていましたが、「物語の全体を具体的に想像して考えること」に課題が見られました。また、算数科では、特に、「かけ算やわり算等の計算」はできていましたが、「高さが等しい三角形の面積の大小を判断すること」に課題が見られました。

この結果を踏まえ、今後も授業改善や家庭学習の工夫に努めて参ります。ご家庭でも、引き続き家庭学習の見届けや声掛けをよろしくお願いいたします。